

くさなぎ 寺子屋通信



朝晩の寒さが厳しくなってきました。新型コロナウイルスに負けないよう、寺子屋でも手洗い・うがい・消毒の徹底に努めています。第4期から新しい仲間が増え、緊張しながらもスポーツを一緒に楽しむことで少しずつ慣れてきています。学習では、仲間同士で目標を決めプリント学習に取り組んでいます。目標に向かって頑張ることや達成する喜び・楽しさを実感しているようです！11月の様子を一部紹介します！



ホッケー



バレーボール



水泳



学習



2年生も頑張っています！



12月の予定

- | | | |
|--------|-----------|----------------|
| 1日(木) | 屋内運動場 | サッカー・ラグビー |
| 6日(火) | 体育館サブフロア | 体づくり運動・器械運動 |
| 9日(金) | 体育館メインフロア | ハンドボール |
| 13日(火) | 屋内運動場(半面) | 陸上競技(短距離走・リレー) |
| 15日(木) | 屋内運動場 | スナッグゴルフ |
| 20日(火) | 体育館サブフロア | 運動ゲーム |
| 22日(木) | 体育館メインフロア | ダンス・新体操 |

